

ANEXO 3
Resumen Curricular

Blanco

González

Oscar

Apellido Paterno

Apellido Materno

Nombre(s)

Formación profesional

Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, etc.

Es Licenciado en Ciencia Política y Relaciones Internacionales por el CIDE. Es Licenciado en Derecho por la UNAM. Estudió la Maestría en Relaciones Internacionales en la Universidad de Chicago. Es candidato a doctor en Administración Pública por la Universidad Anáhuac, en convenio con la Universidad Sorbona Paris III.

Trayectoria laboral

Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados. (No exceder este espacio destinado para su descripción)

Ha trabajado en instituciones públicas de los tres poderes del Estado, y en organismos constitucionales autónomos. Su trayectoria profesional ha estado vinculada desde hace 12 años con sistemas electorales, autoridades electorales y estado de derecho. Fue Coordinador del Área de Estudios Políticos de la Fundación Humanismo Político (Senado). Se desempeñó como Subdirector de Enlace Legislativo con el Gabinete de Orden y Respeto en la Secretaría de Gobernación (SEGOB). También fungió como asesor del Ministro Presidente Guillermo Ortiz Mayagoitia y en la Dirección de Análisis y Estrategia Judicial de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). Ha sido asesor en el Consejo General del Instituto Federal Electoral, con el Consejero Electoral Dr. Benito Nacif Hernández, en actividades relacionadas con el servicio profesional electoral y prerrogativas de los partidos políticos en materia de radio y televisión.

Ha impartido clases y conferencias sobre sistemas electorales, derecho electoral y política comparada en la Universidad La Salle (ULSA), UNAM/Acatlán y en organismos internacionales. Sus publicaciones están relacionadas con el análisis del efecto de los sistemas electorales en el sistema de partidos, federalismo y mercadotecnia política.

Ha participado como dictaminador de proyectos en los Programas de Coinversión Social (PCS) en el rubro de Sociedad y Acceso a la Justicia del Instituto Nacional de Desarrollo Social (INDESOL), para la evaluación de los programas propuestos por organizaciones de la sociedad civil para impulsar la formación de capital social.

Pertenece a numerosas organizaciones vinculadas a la promoción del desarrollo social y sustentable, así como la formación de valores cívicos, entre las cuales destacan, la Asociación de Ex Alumnos de la Universidad de Chicago, la Asociación Brockmann y la Asociación de Ex Alumnos del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE).

Actualmente está en proceso de incorporarse al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en la Sala Regional Monterrey.

Autorizo que la presente información sea publicada en el portal del Instituto Nacional Electoral www.ine.mx

Tlalpan

Distrito Federal

19

Municipio / Delegación

Entidad Federativa

, a ____ de mayo de 2015



Oscar Blanco González

Nombre y firma de la o el aspirante